

## PARA PEMIMPIN AGAMA-AGAMA DI PAPUA

### Kepada Yang Terhormat

Komisi Nasional Hak Asasi Manusia  
Jl. Latuharhary 4B, Menteng  
JAKARTA

Salam sejahtera,

Melalui surat ini, kami, para pemimpin agama-agama di Papua, hendak menyampaikan pendapat dan permintaan kami sehubungan dengan perkembangan situasi masyarakat Papua pasca kematian Theys Hiyo Eluay, Ketua Presidium Dewan Papua.

1. Dengan penculikan dan pembunuhan Ketua Presidium Dewan Papua, kepercayaan masyarakat Papua terhadap aparat negara (pemerintah, kepolisian dan TNI) berada dalam titik terendah sehingga pengungkapan fakta dan kebenaran yang ada di balik penculikan dan pembunuhan Ketua Presidium Dewan Papua amat diragukan jika hanya dilakukan oleh pihak Kepolisian dan/ atau Puspom TNI.
2. Kami juga telah menerima pengaduan dari umat kami yang merasa takut, terancam karena telah menjadi saksi dari peristiwa penculikan dan pembunuhan Theys Hiyo Eluay. Karena itu kami telah meminta secara tegas kepada Kapolri agar memberikan jaminan keselamatan kepada para saksi.
3. Kami memandang bahwa pengungkapan kebenaran dan penegakan keadilan terhadap peristiwa penculikan dan pembunuhan Ketua Presidium Dewan Papua ini akan menjadi tolok ukur yang amat penting terhadap kemampuan Pemerintah dalam menghormati, menghargai, dan melindungi martabat dan jatidiri masyarakat Papua yang terus menerus dilukai.

Berdasarkan pertimbangan di atas, kami para pemimpin Umat Beragama di Papua, meminta kepada Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) agar sesegera mungkin membentuk TIM PENYELIDIK INDEPENDEN untuk memeriksa semua pihak yang berkaitan dengan peristiwa penculikan dan pembunuhan Ketua Presidium Dewan Papua. Tim Penyelidik Independen tersebut haruslah memiliki legalitas hukum yang tinggi, profesional, tidak melibatkan unsur TNI/ Polri, dan integritas moralnya tidak diragukan.

Demikianlah pendapat dan permohonan kami, dan semoga kebenaran ditegakkan di Tanah Papua dengan pembentukan Tim Penyelidik Independen. Terimakasih atas perhatian Anda. Semoga Allah memberkati usaha kita bersama.

Teriring salam dan hormat kami,  
Jayapura, 24 November 2001

Pdt. Herman Saud M.Th  
Ketua Sinode GKI di Tanah Papua

Mgr. Leo Laba Ladjar OFM  
Uskup Jayapura

Drs. H. Zubeir D. Hussein  
Ketua MUI di Irian Jaya

Pdt. John Gobay S.Th  
Ketua Sinode GKII